lunes 20 de octubre de 1997

I’m happy to meet you.
Estoy feliz conocer a Usted. 



Where are you from?
De donde está?



Not too bad, thank you.
No demasiado malo, gracias.



Where do you live?
¿Donde vive Usted?

¿Donde vivas tu?



We’re all going to eat out.
Todos nosotros vamos a comer a fuera. 



Who is coming with us?
Quien van con nosotros. 

`

Is her husband coming also?
¿Su esposo viene también?



What a surprise for him.
Que sorpresa para el.



Don’t say anything about it to your father.
No lo diga nada a tu padre.



When is his birthday?
Cuando están sus compelamos?



Are we going to do something for it?

How are we going to celebrate it?
¿Vamos a hacer algo para éste?

¿Como vamos a celebrarlo?



His sister will arrive tomorrow from London.
Su hermana llegara de Londra mañana 



Who else is coming?
Quien otro llega?



Finally you’ll meet your relatives.
Finalmente conocerás a tus relacionas.



Is your cousin a good student?
¿Es su primo un bueno alumno?



Is he Canadian?
¿Es canadiense?



He is, but he can’t speak french.
El es, pero no sabe hablar francés.



However his sister speaks fluently.
Sin embargo, su hermana habla con fluidez.



She learned it for business.
Ella la aprendida para el negocio.

Ella la aprendo 



And you, why did you learn it?
¿Y tu? Porque lo aprendidas?

¿……..aprendiste?



What did you start to learn it?
¿Cuando cominciste a aprenderlo?
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It would take me
Me tardaría…..



She should have done it years ago.
Ella debiera haver hecho hace años.



Hungary; hungarian
Hungría; Húngaro



She washes the dishes

He washes the clothes

He does the shopping

He washes thefloor
Elle lava las trastes

El lava la ropa

El hace las compras

El lava las pisas






